

Meinunger, André (2008): Sick of Sick? Ein Streifzug durch die Sprache als Antwort auf den „Zwiebelfisch“, Berlin.

Kapitel 7: „... oder die Kunst der Fuge“, S. 63-67

Seite	Inhalt	Bemerkungen
63	Als Fugenelemente gelten: <s> Dreiecksbeziehung <n> Brillenglas <er> Gespensterstunde	Für Seminararbeit mit Grammatik abgleichen!
64	Meinunger bezeichnet es als zentralen Fehler, dass Sick den Fugenelementen eine grammatische Bedeutung zuordnen will (z. B. dem Fugen-<s> - hier gibt es aber Gegenbeispiele wie „Liebesbeweis“ und „Unionspolitikerin“). Auch die Deutung von <er> in „Rinderwahn“ als Pluralendung weist Meinunger mit Rückgriff auf Wegener (2005) zurück.  Meinunger referiert die Argumentation von Wegener, dass es bereits im Althochdeutschen Fugenelemente gab, sich die entsprechenden Pluralendungen aber erst später entwickelten.	Wegener-Aufsatz besorgen!
(...)	(...)	

Lit.

Wegener, Heide (2005): Das Hühnerei vor der Hundehütte: von der Notwendigkeit historischen Wissens in der Grammatikographie des Deutschen, in: Berner, E / Böhm, M. / Voeste, A. (Hg.) (2005): Ein gross und nahrhaft haffen. Festschrift für Joachim Gessinger, Potsdam.